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PROPOSIÇÃO Nº 062.00654.2022

A Vereadora  Amália  Tortato,  no  uso  de  suas  atribuições  legais,  submete  à
apreciação da Câmara Municipal de Curitiba a seguinte proposição:

Requerimento de Pedido de informações oficiais do Município

EMENTA

Solicita  informações  à  Fundação
de  Ação  Social  (FAS)  sobre  o
novo sistema para recebimento de
emendas.

Requer à Mesa, na forma regimental, seja encaminhado expediente à Fundação
de Ação Social (FAS), solicitando as seguintes informações:

Quando o novo sistema da FAS para envio de documentação para recebimento
de emendas, citado no documento de protocolo 04-0419302022 em resposta a
proposição 06200585/2022 será finalizado?

Palácio Rio Branco, 20 de outubro de 2022

Amália Tortato

Vereadora

Justificativa

De acordo com inúmeros relatos de Organizações Sociais, a falta de um sistema
unificado para o envio de documentos a fim de ter acesso às emendas e aos
demais  recursos  da  Fundação  de  Ação  Social  dificulta  o  dia  a  dia  dessas
instituições, que sofrem com pedidos replicados, perda de documentos por parte
da FAS, dentre outras coisas. Por isso, prezando pela boa prestação de serviços
públicos e pela agilidade no envio de recursos, tal pedido de informação faz-se
necessário.


